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Hace algún tiempo estudiamos el párrafo 24 en el sermón Desesperaciones del hermano 

Branham, y me sentí impulsado a reexaminar este párrafo nuevamente porque todavía 

hay más allí que nos perdimos y necesitamos examinar nuevamente. 
  

En el párrafo24 el hermano Branham dijo: "Ahora, Dios, el Creador, puede crear un par 

de pulmones. Yo—yo sinceramente creo que estamos al—al borde de una de las cosas 

más poderosas que jamás haya impactado la Tierra desde los días del Señor Jesús. 

¿Ven? ¿Ven? Pero ahora solamente podemos ser conocidos a medida que… será algo 

tan humilde. ¿Ven? Vean, lo que el hombre llama poderoso, Dios lo llama 

“abominación”. Pero lo que el hombre llama necedad, Dios lo llama “poderoso”. ¿Ven? 

Entonces vigilen eso (¿ven?), será tan humilde que a Uds. no se les pasará… que se les 

pasará si no tienen la Señal allí para examinarlo, ¿lo ven?  
 

Noten que el hermano Branham nos está diciendo que cuando Dios hace algo, 

generalmente es tan humilde que usted se lo pasará, a menos que Ud. tenga el Espíritu 

Santo, la Señal en usted vivifica el entendimiento. 
  

Déjenme explicarles, Pablo nos dijo en 1 Corintios 2 que a menos que tengamos el 

Espíritu Santo nunca entenderemos las cosas de Dios. Lo pasaremos por alto, aunque esté 

justo frente a nuestras caras. 
  

1 Corintios 2:9 Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han 

subido en corazón de hombre, (o sea, ni siquiera entró en nuestra mente) Son las que Dios 

ha preparado para los que le aman. 10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el 

Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. 11 Porque ¿quién 

de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así 

tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. 12 Y nosotros no 

hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que 

sepamos lo que Dios nos ha concedido, 13 lo cual también hablamos, no con palabras 

enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo 

espiritual a lo espiritual. 14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del 

Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de 

discernir espiritualmente. (se necesita el espíritu para hacerlos conscientes de las cosas 

de Dios)   
  

15 En cambio el espiritual juzga todas las cosas; (la palabra griega juzgar es Anakrino y 

significa: escudriñar apropiadamente, es decir (por implicación) 

significa: investigar, interrogar, determinar mediante la investigación haciendo 

preguntas, luego discerniendo, examinando, juzgando y escudriñando.) Así que Pablo nos 

está diciendo que el Espíritu Santo en Ud. tendrá tanta hambre y sed de justicia que 



buscará, tocará, examinará e investigará hasta que no pueda evitar llegar al lugar que está 

siendo llenado. 
  

Y luego continúa: "pero él no es juzgado de nadie. 16 Porque ¿quién conoció la mente 

del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo. 
 

Luego, en el siguiente párrafo, el hermano Branham nos da ejemplos de cómo Dios hace 

cosas tan humildes que la gente pasa por alto a pesar de que se hace exactamente como 

Él dijo que sería en Su Palabra (de Dios).  
  

25 ¿Quién hubiera pensado que los montes saltaron como carneritos, y las hojas 

aplaudieron, cuando un profeta salió del desierto; lo cual fue hablado por Isaías mil 

doscientos… o setecientos doce años antes? Con su rostro todo barbado, y un pedazo de 

piel de oveja, sin ni siquiera un púlpito en donde predicar, excomulgado de todas las 

iglesias, y parado en las riberas del Jordán, gritando: “¡Arrepentíos!”. Y llamó a la 

gente un montón de “víboras”, serpientes. Pero eso era lo que Dios había dicho, que 

cuando Él viniera, “los montes saltarían como carneritos”. ¿Ven? Los humildes lo 

vieron y se gozaron. ¿Cómo podrían entender ellos que un… ese gran Mesías, que fue 

profetizado desde el principio del Libro, en el Génesis, que vendría como un Salvador? 

Todo sacrificio, y los profetas, y todo había apuntado a Él. Y luego cuando Él vino, 

aparentemente de un nacimiento ilegítimo, con un padre que supuestamente ni se había 

casado con Su madre. ¿Ven? Y la mujer fue hallada encinta, con el bebé, antes de que 

ellos siquiera se casaran. Y criarse en ese ambiente, y nacer en un—un pequeño… Pues, 

en la Biblia dice un establo; pero un establo, en aquellos días, era una cueva atrás—

cavada atrás en una pared. Yo conocí un lugar de ésos allá en Arizona en una ocasión, 

cazando. Había un establo debajo de un cerro de piedras. Y en algo así fue donde nació 

Jesús, en una hendidura en el cerro como establo, en un pesebre de heno y paja, en un 

establo de vacas (¿ven?), donde estaba el ganado. 
  

Fíjense, cuán simple lo hace Dios. Y el Hermano Branham ilustra la diferencia entre las 

cosas naturales y las espirituales en su sermón, Poseyendo Todas Las Cosas 62-0506 

P:48 "Ahora, la ciencia puede investigar por aquí, y decir: “Bueno, veamos, permítame 

tomar este hombre. ¿Ud. dice que él fue sanado? Permítame llevarlo y examinarlo; 

déjeme ver qué fue lo que sucedió. Y señor: ¿Ud. dice que alguna vez tuvo un tumor?”. 

“Sí, justo allí”. “Pues, permítame hacerle un estudio científico para ver si fue que se le 

hundió, y no que haya desaparecido. ¿Ud. dice que una vez era ciego y que ahora ve? 

¿Cómo puedo saberlo? Déjeme verlo y comprobarlo científicamente”. Ahora, ellos 

pueden investigarlo, sin embargo, yo soy, también soy heredero de eso, de todo lo físico.  
  

Observen aquí cómo el hermano Branham nos dice que en el sentido natural los hombres 

examinarán y escudriñarán mediante preguntas, y estudiarán e investigarán usando su 

propio razonamiento, junto con sus cinco sentidos de la vista, el gusto, el oído, el tacto y 

el olfato para llegar a una determinación. 
  



Sin embargo, Dios nos dice que el Espíritu Santo en nosotros hará lo mismo, sólo que 

mira las cosas invisibles que no se pueden ver, ni oír, ni sentir, ni saborear, ni oler. Y son 

las cosas invisibles, las promesas de Dios, las que se nos ordena investigar. 
  

15 En cambio el espiritual juzga todas las cosas; (la palabra griega juzgar es Anakrino y 

significa: escudriñar apropiadamente, es decir (por implicación) 

significa: investigar, interrogar, determinar mediante la investigación haciendo 

preguntas, luego discerniendo, examinando, juzgando y buscando.) 
  

Entonces, hay dos conjuntos de cosas que la persona llena del Espíritu investiga. Uno son 

las cosas naturales que todos los hombres pueden investigar mediante el uso de sus cinco 

sentidos. 
 

Luego están las cosas sobrenaturales que los sentidos externos no pueden ver, oler, oír, 

saborear ni sentir. Estos requieren un sexto sentido que sólo el Espíritu Santo puede 

examinar. Ahora observen cómo el hermano Branham continúa en este pensamiento. 
  

"Y también soy heredero de las cosas que no se pueden ver, donde la ciencia no puede 

investigar. Amén. Amén. Las cosas que no se ven (Amén), soy heredero de ellas. Sí, 

señor. Yo soy heredero de las cosas que se pueden ver. Soy heredero de esta Tierra 

misma, Ud. es un heredero. Cada creyente es heredero, es heredero de ella. Muy bien, 

¡y de lo que no se ve! ¿Poseedor de qué? De los cielos y de la Tierra (Amén), ¡de todas 

las cosas! ¿Lo creen Uds.? Ud. dice: “Hermano Branham, ¿qué de las cosas que uno no 

alcanza a ver? ¿Cómo puede uno saberlo?”. ¡De todas maneras son mías! Correcto. El 

Cielo me pertenece; me alegro porque es mío, Dios lo ha dicho. Y eso es correcto. 

“Bueno, Ud. nunca lo ha visto, ¿cómo sabe que está allí?”. Yo sé que de todas maneras 

está allí, Dios lo ha dicho. “¿Cómo sabe Ud. que es heredero de eso, cuando nunca lo 

ha visto?”. Yo creo Su Palabra. Amén. ¿Ven? Soy un heredero, y Ud. es un heredero 

conmigo; todos somos herederos juntamente por medio de Cristo Jesús. 
  

Nadie puede ver el Reino de Dios con sus ojos, ni oírlo con sus oídos, ni saborearlo con 

su lengua, y sin embargo somos herederos de lo que no podemos ver, saborear, sentir oler 

u oír. 
  

Mateo 6:33 Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas 

os serán añadidas. 
  

En otras palabras, somos herederos del reino en el que vivimos actualmente y, sin 

embargo, una vez llenos del Espíritu Santo, nos convertimos en herederos también de este 

otro reino que es un reino celestial. Ahora somos herederos no sólo de esta tierra, sino 

también del cielo.  Y es por eso que sólo aquellos que tienen el Espíritu Santo pueden 

buscar, examinar, investigar y explorar la otra tierra, por así decirlo. 
  

¿Ven? el resto del mundo no es heredero de lo que somos. Cuando los nuevos cielos y la 

nueva tierra entren en plena manifestación, sólo nosotros podremos entrar y salir de la 

ciudad (la Nueva Jerusalén), porque somos capaces de buscarla ahora. Viviremos en ella, 

pero sólo nosotros podremos salir al mundo y volver a la ciudad. Somos poseedores de 



ambos mundos, de ambas dimensiones, ¡¡aleluya!! Y esperamos que esa ciudad venga, 

tal como lo hizo nuestro padre Abraham. 
  

De su sermón, ¿A Quién Iremos? 60-0606 P:41 el hermano Branham dice: "¿Cómo 

saben Uds. en esta noche...? Uds. dicen: “Yo me siento perfectamente bien, Hermano 

Branham”. ¿Cómo saben Uds. que su madre no se está muriendo en este momento? 

¿Cómo saben Uds. que papá no se mató hace unos cuantos momentos? ¿Cómo saben 

Uds. que el bebé no fue atropellado y murió? ¿Cómo saben Uds. estas cosas? ¿Ven?, 

aquí es una paz incierta. Uds. no tienen paz. No fue intencionado para que Uds. tuvieran 

paz aquí. Si la tuvieran, Uds. se acostumbrarían al mundo. Dios no quiere que Uds. se 

acostumbren a este mundo. Él quiere que Uds. descansen en El. Vengan a Él, entonces 

Uds. tienen paz. A mí no me importa lo que suceda. Si Uds. dijeran que los rusos están 

a punto de jalar el gatillo en este momento, para enviar una bomba atómica, un real 

Cristiano nacido de nuevo, tiene paz Eterna en su corazón. Nada, no hay nada que 

pueda dañarlo. Que disparen la bala. Bueno, el–el humo no se esparciría por toda la 

calle aquí, cuando ya estaríamos en Gloria con Jesús, parados allí en inmortalidad, a Su 

semejanza, para nunca estar enfermos, para nunca tener un pesar en el corazón, para 

nunca tener una desilusión. 
  

Lo que estamos viendo es lo que Enoc miró, y caminó en la luz como Dios está en la Luz, 

así que él siguió caminando con Dios y siguió mirando hasta que subió y ya no estuvo en 

esta dimensión.  Pero eso no significa que ya no existiera por completo, porque 

simplemente trascendió esta dimensión para caminar en la dimensión donde Dios habita. 
  

En el sermón, Jehová Jireh parte 3 62-0707 P:29 el hermano Branham dijo: "Dejen que 

la Palabra, si la Palabra está dentro de Uds.…. “Si permanecéis en Mí, y Mi Palabra 

permanece en vosotros, entonces pedid todo lo que queréis”. ¡El Espíritu Santo! “Si 

permanecéis en Mí, y Mi Palabra permanece en vosotros”, eso es la Palabra hecha 

carne, “pedid todo lo que queréis y os será hecho”. Esa es la manera. Apártense de todos 

los credos, de todas las cosas, y aférrense a la Palabra porque es Cristo. Fíjense. 

Entonces ella misma se manifestará. Alguien dijo: “Hermano Branham, ¿Cómo sabe 

Ud. esas cosas? ¿Cómo…?” Esto, lo que Uds. ven aquí en la reunión, son cosas 

pequeñas. Cualquiera que viaja aquí en las reuniones, sabe eso. El Espíritu Santo revela 

cosas que suceden, semanas y meses antes de tiempo. Y pregúntenle a cualquiera si 

alguna vez ha fallado. No pueden fallar. ¿Ven? “¿Cómo lo sabe Ud.?”. Porque es una 

promesa de la Palabra, y la hora está aquí. Se tiene que cumplir. Miren, yo no sé, serán 

muy pocos, una minoría, que lo creerá, pero se tiene que manifestar de todas maneras. 

Y, ¿Se fijaron Uds.?, que pasa desapercibido de la gente, y pasa y se cumple antes que 

lo reconozcan. Siempre es de esa manera. 
  

Y hermanos y hermanas, hay promesas en esta Biblia, promesas de Dios que aún no se 

han cumplido, y, sin embargo, cada una de ellas se cumplirá en su tiempo para cumplirse. 
  



Y Ud. y yo necesitamos encontrar cuáles son esas promesas que se aplican a nosotros en 

esta hora y no sólo encontrarlas, sino que tenemos que reconocer que son para nosotros, 

y luego tenemos que cumplir con ellas para que se cumplan en nosotros. 
  

He estado diciendo durante años que hay tres promesas específicas para nosotros en la 

Biblia que Dios prometió para este tiempo final. Habrá hijos de Dios que serán 

conformados a la imagen del primogénito de Dios, el hijo mayor de una vasta familia de 

hermanos. Lo creí y entré en ello, y he visto el poder transformador de Dios cambiar todos 

mis deseos de vivir como él vivió, de hablar como él habló, de actuar como él actuó.  
  

También hay una promesa de que los hijos de Dios se manifestarán como verdaderamente 

sus hijos. Y toda la creación lo sabrá. Lo escuché, lo creí, entré en ello y actué en 

consecuencia. Uds. tienen que asumir cada promesa para que esa promesa se manifieste 

en Uds. Luego, cuando se manifieste, eso se convierte en la interpretación literal de esa 

Palabra para la hora.   
  

Hay una promesa en la Biblia de que Dios ordenó que seamos adoptados, yo lo creo, he 

nacido en Su familia y conduzco mi vida como un hijo correcto en cumplimiento de la 

Palabra prometida de Dios. Las Escrituras dicen que la Novia se ha preparado, y si no se 

ponen manos a la obra, ¿cómo podrán prepararse? Hay una parte que tenemos que hacer, 

y es escuchar la Palabra, reconocer que la Palabra es para usted y luego actuar según la 

Palabra de Dios. 
 

Escucharlo, reconocerlo y luego actuar en consecuencia, porque ni siquiera un perdón es 

un perdón a menos que sea aceptado como perdón. 
  

Si Ud. tiene la promesa de convertirse en bombero, tiene que estudiar o investigar lo que 

hace un bombero y luego asumir ese papel. Una vez que lo hace, lo vive y lo respira, y 

un día le dan el abrigo de bombero y luego se espera que lo use. Y cuando lo haga, se 

habrá convertido en un bombero, habrá sido colocado posicionalmente como tal. 
  

Si un día Ud. vio la promesa de ser piloto de jet, estudia todo sobre lo que se necesita para 

convertirse en piloto de jet, lo aprende, comienza a vivirlo, y un día le piden que se ponga 

el uniforme de un piloto de jet y hacer volar el avión. 
  

Quiere Ud. ser mecánico, estudia lo que se necesita para ser mecánico y cuando se gradúa 

de la escuela de mecánica, le dan el overol de trabajo de mecánico, se lo pone y luego va 

a trabajar como mecánico, es solo así de sencillo. 
  

Es tan simple como 1-2-3 o conocer el ABC. 
  

El Hermano Branham lo expresó de esta manera en el sermón: ¡No Temáis, Yo Soy! 61-

0414 P:64   Si les dijera que el espíritu de un mecánico está en mí, Uds. esperarían que 

yo entendiese todo lo referente a ese motor, lo que estaba mal. Si les dijera que el espíritu 

de John Dillinger está en mí, yo tendría armas, y sería peligroso pararse delante de mí, 

si ese espíritu estuviera en mí. Si les dijera que el Espíritu de Jesucristo está en mí, 

entonces haré las obras de Jesucristo, y también las hará Su Iglesia, porque esa es Su 



Vida en Ella. Miren, lo que Él era en aquel entonces, y de lo que esa gente testificó, si Él 

hace esa misma cosa esta noche, ¿Comprenderán que la fe de Uds. lo ha llamado a Él 

de la Gloria a este edificio esta noche? ¿Lo aceptarán? Entonces ¿qué dirían Uds.? “No 

temáis”, eso es lo que Él diría. “¡Yo soy!” 
  

Una Vida Escondida En Cristo 55-1110 P:46 Ustedes están asustados. La gente de hoy 

tiene miedo. ¿A qué le tienen miedo? Pues, incluso la muerte misma no asusta a un 

Cristiano. “Muerte, ¿dónde está tu aguijón?”. Los pensamientos mismos de las personas 

que tienen miedo. “Oh, Hermano Branham, el doctor me dijo que no puedo mejorar”. 

¿A qué le tiene miedo? Hay una expiación colocada allá por Ud. Seguro. “Bueno, 

Hermano Branham, he cometido tantos pecados. Yo…”. ¿A qué le tiene miedo? Hay una 

expiación esperándole. Hay alguien que les ama. No tengan miedo Las constantes 

palabras de Jesús: “No temáis. Yo soy que estuve muerto mas he aquí que vivo por los 

siglos de los siglos. No temáis”. Consiga esa atmósfera a su alrededor. Consiga la 

atmósfera. “Ahora, él es Metodista. Él es de la Unidad. Él es Trinitario. Él es esto o lo 

otro”. Sáquense eso de la cabeza. “Yo le amo a él. Él es mi hermano”. “Ella es Católica. 

Ella es Protestante. Ella es una…”. Quiten eso de su mente. Traigan una atmósfera a 

su alrededor. Uds. nunca lo harán estando parados en este otro atrio. Tienen que entrar 

en Cristo, primero; vivan en Su Presencia. La Biblia habló de eso: “El que venciere, Yo 

le daré un nombre nuevo. Pondré Mi Espíritu en él”. Observen, venciendo, primero. Uds. 

tienen que vencer estas cosas para poder estar en Cristo. 
  

Josué El Gran Guerrero 55-0119 P: 30 Yo sé que suena duro, suena como fanatismo, 

pero mucha gente le tiene tanto miedo al fanatismo, que pasan por alto lo genuino. 

¿Sabían Uds. que los espantapájaros siempre son puestos alrededor del buen manzano? 

No hay muchos espantapájaros. ¿Para qué es un espantapájaros? Para espantarlo a uno 

de lo genuino. ¡Denle la vuelta! Allá muy atrás hay un Espíritu Santo correcto y genuino, 

creyentes llenos del Espíritu Santo. Hay señales y prodigios y vindicaciones de un Dios 

sobrenatural, un Rey en el campamento. Eso fue lo que hizo la diferencia entre Israel y 

Moab; eso fue la diferencia. Eso fue la diferencia entre Caín y Abel. Caín era un buen 

hombre, Abel también. Caín fue un hombre que creyó en Dios, también Abel. Pero Abel 

tenía una revelación espiritual que sabía que fue sangre, no frutas. Y él le ofreció a Dios 

un sacrificio más excelente que Caín, el cual Dios recibió. 
  

Y Pablo nos dice qué abrigo se nos da cuando somos colocados posicionalmente en la 

familia, Gálatas 3:27 porque todos los que habéis sido bautizados en Cristo, de Cristo 

estáis revestidos.  
  

Señor, Quisiéramos Ver A Jesús 57-1211 P:23 Nunca deberíamos vivir por debajo de 

nuestros privilegios como lo estamos haciendo hoy. Los grandes poderes de Dios están 

al alcance de cada miembro del cuerpo de Cristo. “Todo lo que pidiereis, cuando 

orareis, creed que lo recibiréis, y lo tendréis”. Y será dado a Uds. El otro día estaba 

leyendo en el Lexicon, allá en Lucas esa Escritura que acabo de citar. El original dice: 

“Cuando tú ores”, él dijo… Esto es a lo que quiero llegar. Él dijo: “Si dijeres a éste 



monte, desarráigate y échate en el mar, y crees en tu corazón que está siendo hecho…” 

Creer que está siendo hecho. 
  

A Él Oíd 57-0519A P:27 Ahora, cuando ese niño nacía en esa familia, él llegaba a ser 

un hijo, porque él nació en la familia. Él es un hijo por nacimiento. Y ahora, para Uds. 

presbiterianos y bautistas, también, escuchen esto. El que Uds. hayan nacido de nuevo, 

eso no es todo el asunto. Ud. Llegó solo llegó ser un hijo. Ud. llegó a ser un miembro del 

cuerpo de Cristo. Pero eso no significa que Ud. está viviendo en sus privilegios aún. Y 

eso es lo que sucede con Uds. pueblo eso es lo que pasa con el mundo. Están viviendo 

por bajo sus propios privilegios, porque creen que cuando nacieron de nuevo, eso lo 

arregló todo. Eso solo lo puso a Ud. en posición para cada promesa divina que Dios 

hizo. Correcto. 
  

Déjenme decirles algo, cuando yo nací de nuevo, nunca tuve la seguridad en la Palabra 

de Dios como la tengo hoy. Yo sé que, si Dios lo dijo y yo lo creo, entonces para mí está 

resuelto y lo doy por terminado. Pero es un proceso que va en aumento a lo largo de 

muchos años. Debemos crecer en Cristo, como dijo el Apóstol Pablo, y por eso debemos 

crecer, y por eso habrá señales de crecimiento. Incluso el mismo Jesús aprendió. La Biblia 

dice que creció en Conocimiento y Gracia. Incluso Jesús tuvo que crecer hasta llegar a 

confiar tanto en Dios que caminó hasta la cruz. De hecho, Él aprendió a morir a sí mismo 

antes de poder morir por los demás, y de la misma manera nosotros tenemos que aprender 

a morir a nosotros mismos antes de poder vivir para los demás. 
  

Dios En Su Palabra 57-0323 P:51 Bien, después de Eliseo haber estado muerto por más 

de un año y sus huesos ya estaban decolorados, arrojaron un hombre sobre él y revivió, 

Dios seguía en los huesos. ¡Aleluya! Yo sé que Uds. creen que estoy loco. Tal vez lo esté, 

déjenme tranquilo que así me siento mejor. Eso es verdad. De todas formas esta noche 

me siento muy religioso. ¡Oh, hermano! Dios está en Su pueblo ahora. Ahora Uds. son 

los hijos de Dios. Ahora mismo Uds. son los hijos de Dios y están viviendo por debajo 

de sus privilegios. Dios está en Su pueblo. Veo a un anciano pescador que ni siquiera 

sabía escribir su propio nombre, lo llamaban Pedro, era un apóstol y la gente reconocía 

a Dios en aquel hombre al punto que ponían los enfermos bajo su sombra y eran sanados. 

¡Aleluya! Dios está en Su pueblo. ¿Lo creen? Puedo ver a Pablo a quien le quitaban de 

su cuerpo los pañuelos y sudarios, porque reconocían y veían el Espíritu de Dios en 

Pablo, los ponían sobre los enfermos y eran sanados. ¡Dios está en Su pueblo! 
  

A Él Oíd 56-0930 P:27 Pero si Dios los salva sabiendo que los va a perder, Él derrota 

Su propósito. Él no hace eso. Cuando Él lo salva, Ud. es salvo. “El que oye Mis Palabras, 

y cree al que Me envió, tiene Vida Eterna, y no vendrá a condenación, mas ha pasado de 

muerte a Vida”. Así que, Ud. todavía es un hijo e hija, pero está viviendo por debajo de 

su privilegio. Y su conducta de cada día, mientras el Espíritu Santo la trae delante del 

Padre, revela las cosas que Ud. hace, y Ud. todavía es un hijo e hija de Dios, pero nunca 

será llevado al lugar donde debería de estar. 
  



El Hermano Branham dijo en su sermón, Desesperaciones 63-0901E P:15 Ahora fíjense, 

no hay una cierta evidencia. ¿Ven? Uds. dicen: “Hermano Branham”, lo capté de sus 

mentes, (¿ven?), “¿cómo sabré?”. Mire, ¿qué era Ud., y qué es ahora? Allí está como 

lo sabe. ¿Ven? ¿Qué era Ud. antes que esta Señal fuese aplicada? ¿Qué es Ud. después 

que ha sido aplicada? ¿Cuáles eran sus deseos antes, y cuáles son sus deseos después? 

Ud. entonces sabrá si la Señal ha sido aplicada o no. Y estas otras cosas 

automáticamente van con Eso. ¿Ven? 
  

Luego, en los párrafos 16 y 17, el hermano Branham continúa diciendo, y parafrasearé lo 

que dijo, "el problema es que la gente está buscando algo, alguna señal, alguna 

experiencia sobrenatural como lenguas y eso no es todo. Eso es un don", pero la Señal, 

el Espíritu Santo, es la vida que le cambia la naturaleza y cambia los deseos. Quieren ser 

cada vez más como Cristo." 
  

Así que simplemente miren, "¿qué era Ud., y qué es ahora? Allí está como lo sabe. 

¿Ven? ¿Qué era Ud. antes que esta Señal fuese aplicada? ¿Qué es Ud. después que ha 

sido aplicada? ¿Cuáles eran sus deseos antes, y cuáles son sus deseos después? Ud. 

entonces sabrá si la Señal ha sido aplicada o no".    
  

Oremos... 
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